

Letizia SCHERRER - Sopran



Geboren 1968 in der Schweiz. Gesangsstudium am Konservatorium für Vorarlberg in Feldkirch, Unterricht bei Jane Mengedoht in Zürich, bei Tamar Rachum in Tel Aviv und bei Kurt Widmer an der Musikakademie Basel, 1998 Lehrdiplom mit Auszeichnung. Meisterkurse bei Judith Beckmann und Hilde Zadek. Zahlreiche Preise, u. a. Anerkennungspreis "Cuminanza" Radio Rumantsch und 2. Preis beim Internationalen "Johann-Sebastian-Bach"-Wettbewerb in Leipzig 1998. Konzerttätigkeit in der Schweiz, Deutschland, Österreich (Salzburger Festspiele), Italien, Israel, USA (Carnegie Hall). Zusammenarbeit mit Helmuth Rilling und Jordi Savall.

Letizia SCHERRER – Soprano



Born in Switzerland in 1968. Vocal studies at the Conservatorium of Vorarlberg in Feldkirch, with Jane Mengedoht in Zürich, with Tamar Rachum in Tel Aviv and with Kurt Widmer at the Music Academy Basel. 1998 Teaching Diploma with honours. Masterclasses with Judith Beckmann and Hilde Zadek. Several prizes, including the recognition prize "Cuminanza" from Radio Rumantsch and 2nd prize at the International Competition "Johann Sebastian Bach" in Leipzig in 1998. Concerts in Switzerland, Germany, Austria (Salzburg Festival), Italy, Israel and the USA (Carnegie Hall). Performances with Helmuth Rilling and Jordi Savall.